
NUOVO GEOPORTALE PER IL COMUNE DI ROSETO
 

Roseto degli  Abruzzi,  10 marzo 2022  –   Un ente più vicino ai  cittadini  e ai  professionisti  grazie al  nuovo servizio di
elaborazione  online  delle  cartografie  comunali  e  sovracomunali  e  alla  creazione  delle  banche  dati  nel  Geoportale  Sit
Urbanistico Online. È questa l’importante novità annunciata nelle scorse ore dall’assessore alla Rigenerazione Urbana e al
Patrimonio Gianni Mazzocchetti. Un sistema che entrerà in funzione una volta espletate tutte le procedure necessarie.

Concretamente l’obiettivo è quello di utilizzare un nuovo servizio, attraverso il quale sarà più facile, per dipendenti e utenti,
usufruire delle prestazioni di “front office” che di quelle di “back office” per avere tutte le informazioni necessarie a “portata
di  click”.  Il  progetto  permetterà,  tra  le  varie  cose,  di  migliorare  la  consultazione  e  l’analisi  delle  mappe  cartografiche;
migliorare  in  termini  qualitativi  e  temporali  la  produzione  del  Certificato  di  Destinazione  Urbanistica;  ottimizzare  la
consultazione  dei  dati  messi  a  diposizione  dall’Agenzia  del  Territorio;  migliorare  il  servizio  riguardante  le  Visure,  la
Destinazione  d’uso,  la  consultazione  cartografica  e  la  modulistica;  mantenere  la  banca  dati  Cartografica  e  Alfanumerica
centralizzata e sempre aggiornata.

Per quel che riguarda il Sit (Sistema Informativo Urbanistico) sarà possibile ridurre i tempi e diminuire i costi, garantendo una
maggiore qualità dei servizi attraverso l’interscambio di informazioni tra i settori del Comune e i professionisti e le imprese
che operano sul territorio comunale, nel rispetto della trasparenza amministrativa. Sarà più facile, inoltre, consultare le
banche dati  cartografiche e digitali  per quel che riguarda il  Catasto, il  Piano Regolatore e le Norme Tecniche d’Attuazione
(Nta).

“Come assessore, seguendo le direttive del mio partito e l’esempio di quanto fatto fino ad ora dai colleghi di “Azione” anche
nelle  grandi  città,  mi  sono  messo  subito  al  lavoro  per  dare  atto  alle  direttive  nazionali  –  afferma  l’assessore  alla
Rigenerazione Urbana e al Patrimonio Gianni Mazzocchetti – Direttive che puntano a modernizzare il nostro Paese e a
portarlo pienamente nel XXI secolo. Anche e soprattutto per quanto riguarda i servizi ai cittadini, ai tecnici e ai nostri
operatori comunali. Dopo il nostro ingresso in Municipio, abbiamo notato una situazione non al passo con i tempi per quel
che riguarda il settore dell’Urbanistica, caratterizzata dall’eccessivo utilizzo di documentazione cartacea e da modalità di
rilascio e consultazione poco moderne. Per questo è stato deciso, in accordo con l’assessore alla Transizione Digitale
Francesco Luciani, di analizzare la situazione per capire dove e come agire”.

Un passaggio importante che fa da apripista al percorso verso la digitalizzazione pianificata dall’assessore Francesco Luciani
e che riguarderà diversi settori della macchina amministrativa e che ha visto, come primo passo, quello di agganciare il
PagoPa  ai  diritti  di  segreteria  del  settore  Urbanistico:  direttamente  dal  sito  del  Comune,  infatti,  è  possibile  effettuare  il
pagamento senza l’utilizzo di bollettini attraverso l’accesso al servizio Spid. “Stiamo lavorando su un pacchetto di interventi
sulla  Transizione  Digitale  dei  servizi  che  puntiamo  a  portare  a  termine  nel  minor  tempo  possibile  –  afferma  l’assessore
Luciani – Uno degli obiettivi della nostra amministrazione, infatti, è essere più vicina ai cittadini, utilizzando anche i mezzi più
moderni nella fruizione dei diversi servizi”.

Teramo.  La  Polizia  di  Stato  blocca  sul  nascere  l’attività
fraudolenta  di  un  uomo  che  aveva  attivato  un  conto  postale
utilizzando falsi documenti.
 

 

Una rapida ed efficace attività investigativa svolta dal personale della Sezione di Teramo del Compartimento Polizia Postale
e delle Comunicazioni “Abruzzo” è culminata con l’arresto di un uomo di 53 anni della provincia di Chieti in “trasferta” a
Teramo per aprire un conto corrente postale presentando allo sportello falsi documenti d’identità.
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L’arresto  è  scaturito  dall’attività  di  prevenzione posta  in  essere  dalla  Polizia  postale,  finalizzata  al   contrasto  di  quei  reati
cosiddetti “postali” le cui vittime sono spesso persone anzianeo appartenenti a categorie vulnerabili.

 

In particolare, gli uomini della Sezione di Teramo hanno concentrato l’attenzione su un cittadino che stava aprendo un conto
corrente e, affiancando il personale di Poste allo sportello, hanno aspettato che il malfattore terminasse tutte le operazioni,
pedinandolo  fino  all’autovettura  parcheggiata  all’esterno  dell’Ufficio  postale  dove  ad  attenderlo  c’era  una  persona,  poi
risultata  estranea  ai  fatti.

 

Indosso all’uomo, già noto alle forze dell’ordine per reiterati reati contro la persona ed il patrimonio,  venivano ritrovati
diversi documenti falsi intestati a tale  D.C.A., nato in Veneto e residente ad Isernia ed un referto relativo ad un test
antigenico rapido per Sars Covid 19 dal risultato “negativo”, ottenuto con gli stessi documenti.

 

Dopo  aver  appurato  che  l’apertura  del  conto  corrente  era  andata  a  buon  fine  e  che  aveva  nella  propria  disponibilità  un
documento  falso  valido  per  l’espatrio,  da  lui  creato  ed  utilizzato,  lo  stesso  veniva  tratto  in  arresto  in  flagranza  di  reato  e
collocato agli arresti domiciliari.

 

Dai  primi accertamenti  sembrerebbe che l’utilizzo dei  documenti  falsi,  da parte di  per aprire il  conto corrente,  fosse
finalizzato  a  farvi  confluire  futuri  proventi  illeciti,evitando  così  che  le  indagini  potessero  permettere  agli  investigatori  di
risalire a lui.

 

A tal proposito la Polizia Postale e delle Comunicazioni invita tutti ad essere particolarmente accorti nel tutelare i propri dati
personali evitando la loro diffusione o comunicazione a terzi non titolati, per scongiurare che poi possano addirittura finire in
“rete” nella libera disponibilità di chiunque ed utilizzati per fini illegali.

 

Giulianova. Jwan Costantini nuovo Coordinatore provinciale della
Lega.
Il Sindaco di Giulianova, appena nominato, ringrazia il partito e sottolinea : “Insieme lavoreremo per migliorare l’azione
politico-amministrativa sul territorio”. Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini è il nuovo Coordinatore provinciale della Lega.
Per  il  primo cittadino si  tratta  di  una nomina significativa,  che arriva a  rafforzare una rete  di  rapporti  e  collaborazioni  già
salda con la dirigenza del partito e gli iscritti teramani. “ Con sincera riconoscenza – dichiara Costantini- ringrazio la Lega per
questa conferma di stima e di fiducia. Accetto il nuovo incarico e lo faccio nel segno dell’ umiltà e dell’impegno. Credo che
tutte le intelligenze e le competenze oggi presenti nel partito, dal parlamentare al tesserato, dall’amministratore al semplice
simpatizzante, debbano mettersi a disposizione perché l’azione politico-amministrativa possa operare con sempre maggiore
convinzione sul territorio. Incisività ed efficacia sono le chiavi, oggi indispensabili, per interagire con le Istituzioni, le realtà
associative,le famiglie, i singoli. Ringrazio il Segretario regionale, onorevole Luigi D’Eramo, i deputati Giuseppe Bellachioma
ed Antonio Zennaro, il consigliere regionale e vice segretario della Lega Emiliano Di Matteo, l’assessore regionale Pietro
Quaresimale, il consigliere regionale Simona Cardinali. Sono certo che la stima personale che reciprocamente ci lega, unita
alla volontà di proseguire l’attività politica nel segno della concretezza e delle buone pratiche amministrative, sarà la
garanzia per un armonioso e costante progresso della nostra realtà territoriale”.
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ROSETO.  IL  COMUNE RISPARMIA 216 MILA EURO GRAZIE  ALLA
RINEGOZIAZIONE  DELLE  ANTICIPAZIONI  CONCESSE  AGLI  ENTI
LOCALI
 

 

Roseto degli Abruzzi, 9 marzo 2022 – Grazie alla richiesta di rinegoziazione delle anticipazioni concesse in favore
degli enti locali il Comune di Roseto degli Abruzzi andrà a risparmiare 216 mila euro da qui fino al 2051. La Giunta
infatti, con Delibera n. 47 dell’8 marzo 2022, ha deciso di aderire all’opportunità concessa dal legislatore, di cui all’articolo 1,
commi 597-603, Legge 30 dicembre 2021, n. 234, e di richiedere quindi la rinegoziazione dell’anticipazione di liquidità come
definito dall’apposita normativa.

 

“Con il vecchio accordo il Comune di Roseto degli Abruzzi avrebbe pagato, fino alla scadenza del 2042 una cifra pari a 128
mila euro anni per le anticipazioni concesse” spiegano il primo cittadino Mario Nugnes e l’Assessore al Bilancio Zaira
Sottanelli. “Ora, grazie alla rinegoziazione fortemente voluta dall’Amministrazione, andremo a pagare 82 mila euro all’anno
fino al 2051 andando così a risparmiare ben 216 mila euro, un risultato questo reso possibile grazie all’abbassamento del
tasso di interesse che scende dal vecchio 3,30% all’attuale 1,67%”.

 

“Questo  importante  risparmio  permetterà  al  nostro  Comune di  avere,  da  subito,  maggiore liquidità per la spesa
corrente,  un  dato  non  da  poco  se  si  tengono conto  delle  generali  difficoltà  che  stanno avendo,  in  tutto  il  Paese,  gli  enti
pubblici, anche a causa degli aumenti dei costi generati dall’attuale situazione internazionale e di poter così programmare
ulteriori interventi, grazie al risparmio generato dalla rinegoziazione delle anticipazioni, da mettere immediatamente in
campo per le necessità e il bene di Roseto e della collettività” concludono gli amministratori rosetani.

AL TENNIS IN BICICLETTA: INIZIATIVA DI “MOBILITA’ SOSTENIBILE”
TRA IL COMUNE E LICEO SAFFO
 

 

Roseto degli Abruzzi, 9 marzo 2022 – Combattere la dipendenza dall’auto favorendo la mobilità sostenibile è una priorità
dell’Amministrazione del Sindaco Mario Nugnes, che nel suo programma di governo della città di Roseto degli Abruzzi aveva
evidenziato, tra le priorità, quella di riportare la mobilità su un sentiero di transizione ecologica.

 

Per riuscire a realizzare un progetto che sta diventando drammaticamente urgente, non solo per le preoccupazioni
legate all’ambiente, ma anche per l’emergenza energetica, servono politiche coraggiose, che passano non solo attraverso
l’utilizzo delle tecnologie digitali, ma anche dall’incremento degli spazi dedicati alla mobilità attiva, attraverso la crescita di
piste  ciclabili  e  aree  pedonali,  all’intermodalità,  fino  alla  rimodulazione  degli  incentivi  per  l’acquisto  di  veicoli  a  basse
emissioni.
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“Lavoriamo su più fronti – dice il Sindaco Mario Nugnes che tra le sue deleghe ha quella all’ambiente – per rendere
Roseto un modello di “green city”.  Stiamo lavorando ad un Piano Strategico pluriennale che delinei  una visione
condivisa e sostenibile del futuro economico, produttivo e sociale del territorio e che definisca le azioni strategiche utili per
la sua concreta attuazione”.

 

A  tal  proposito,  accogliendo una proposta pervenuta dal  Dirigente Scolastico del  Polo  Liceale  “Saffo”,  Achille Volpini,  su
segnalazione della professoressa Lorenza Graziosi, per favorire gli spostamenti quotidiani e l’intermodalità, garantendo la
sicurezza, in occasione dei prestigiosi eventi sportivi ospitati in questi giorni in città, il Torneo ATP di Tennis e le
Final Eight di Coppa Italia di Basket, l’Assessore al Patrimonio Gianni Mazzocchetti ha concesso l’utilizzo delle biciclette di
proprietà dell’Ente agli studenti per recarsi alla Cittadella dello Sport di via Fonte dell’Olmo per assistere agli eventi in
programma.

“Quando si parla di città dinamica si parla di una cittadinanza attiva a tutti i livelli – commenta l’Assessore al Patrimonio
Gianni Mazzocchetti – e la concessione in comodato gratuito delle biciclette di proprietà del Comune che nel periodo
invernale erano inutilizzate e custodite nei locali dell’ex Mattatoio è una ulteriore riprova di come esiste una forma di
sostenibilità che passa attraverso un modello di condivisione. Un bene comune deve essere considerato un bene di tutti, sin
tal  senso  siamo  stati  entusiasti  di  poter  accogliere  la  richiesta  del  “Saffo”,  e  i  sorrisi  di  ringraziamento  degli  studenti
rafforzano  la  convinzione  che  bisogna  favorire  forme  di  sinergia  virtuose”.

UNISTEM  DAY  2022:  LA  GIORNATA  EUROPEA  DEDICATA  ALLA
DIVULGAZIONE SULLE CELLULE STAMINALI
 

Teramo,  9  marzo 2022 –  Torna UniStemDay,  «il  lungo e  affascinante  viaggio  della  ricerca sulle  cellule  staminali»  alla  sua
quattordicesima edizione. Venerdì 11 marzo, alle ore 9.00,atenei e centri di ricerca in tutto il mondo avvieranno in
contemporanea  il  più  grande  evento  europeo  di  divulgazione  scientificadedicato  agli  studenti  delle  scuole
superiori.

L’iniziativa è organizzata a livello centrale dalla docente della Statale di Milano e senatrice a vita Elena Cattaneo con il
team di UniStem– il Centro di ricerca sulle Cellule staminali dell’Università degli Studi di Milano – e sarà coordinata a Teramo
da Natalia Battista e Cinzia Rapino della Facoltà di Bioscienze.

UniStemDay coinvolge 99 Atenei e Centri di Ricerca in Australia, Austria, Colombia, Francia, Germania, Grecia, Italia, Olanda,
Polonia, Portogallo, Regno Unito, Singapore, Spagna, Svezia, Ungheria.

Protagonisti della giornata saranno migliaia di studenti, che attraverso seminari, tavole rotonde, attività di laboratorio ma
anche momenti teatrali e giochi potranno osservare da vicino i tanti volti del mondo della ricerca scientifica.

L’evento dell’Università di Teramo si aprirà con i saluti del rettore Dino Mastrocola. Seguiranno gli interventi di Pilade
Cortellazzi  dell’Azienda  Usl  di  Piacenza  e  Daniela  Spera  del  Polo  di  Innovazione  Future  FoodMedper  presentare
l’utilizzo di cellule staminali nei trapianti e come elisir di giovinezza. La mattinata si concluderà con un momento
interattivo con il coinvolgimento degli studenti delle scuole in un quiz a squadre sulle cellule staminali.

«Alla  giornata  Unistem,  che  rientra  tra  le  iniziative  del  Piano  Nazionale  Lauree  Scientifiche  –  ha  spiegato  Natalia
Battista– parteciperanno oltre 400 studenti provenienti dalle province di Teramo, L’Aquila e Pescara, che percorreranno un
viaggio all’origine delle scoperte e della libertà di tracciare e percorrere le infinite strade nei territori inesplorati della ricerca.
L’appuntamento è quindi per venerdì 11 marzo,  alle ore9.00,  nell’Aula Magna  del Campus universitario di Teramo
insieme agli altri atenei e centri di ricerca sparsi per il vecchio continente».
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UniStemDay è online all’indirizzo www.unistem.it, su Facebook, Twitter e Instagram.

Teramo.  ASL:  “La  Grande  Bellezza”,  due  giorni  di  trattamenti
estetici in Oncologia
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Si è svolta ieri la prima giornata de “La Grande Bellezza – il trucco che cura: make-up in Oncologia”, un progetto realizzato
dalla Commissione provinciale per le pari opportunità e dalla Asl di Teramo. Ieri, in occasione della  Giornata internazionale
dei diritti della donna,  sei pazienti del day hospital oncologico del Mazzini, al termine delle sedute di chemioterapia, hanno
avuto la  possibilità  di  dedicare un po’  di  tempo a se stesse,  regalandosi  momenti  di  benessere e  affidandosi  alle  sapienti
mani di una hair stylist e di due make-up artist. Elisa Centinaro, titolare del salone Coppola, ha pettinato le pazienti mentre
Chiara Castelli e Angelica Quaglia dello staff di Ludovica Barlafante le hanno truccate. Insieme a loro, la presidente della Cpo
provinciale Tania Bonnici  Castelli  e  la  direttrice di  Oncologia Katia Cannita.  Le pazienti  hanno accolto l’iniziativa con
entusiasmo: fra tutte le donne coinvolte nel progetto si è creata una bella atmosfera di allegria e complicità, in un ambiente
di solito destinato alle cure del corpo che questa volta è stato destinato anche alla “cura” dell’anima. L’iniziativa sarà
replicata oggi pomeriggio con un altro gruppo di pazienti.

ASL. Liquidazione compensi per la campagna vaccinale 

 

La liquidazione  delle spettanze per il lavoro svolto dal personale in occasione della campagna vaccinale è in corso. E la Fp
Cgil  ne è a conoscenza, visto che si  è giorni fa informata presso i  nostri  uffici. Entro il  15 marzo i  responsabili  competenti
delle squadre vaccinali reinvieranno alla Asl i tabulati di convalida delle timbrature del personale e quindi le spettanze
relative alle prestazioni aggiuntive saranno liquidate con la busta paga di aprile. “Non comprendiamo questa presa di
posizione”, dichiara il direttore generale Maurizio Di Giosia, “visto che  il sindacato è a conoscenza che la procedura per la
liquidazione è avviata e che ormai è imminente il pagamento. Siamo ben coscienti del ruolo svolto dal nostro personale nella
campagna vaccinale direi  in tutta l’emergenza legata alla pandemia: il  rispetto che nutriamo nei confronti  del nostro
personale ci induce a respingere qualsiasi strumentalizzazione del loro, decisivo, ruolo nella nostra Asl”.

Un “albero della pace” nel Parco dell’ITI “Alessandrini” di Teramo;
il  momento  simbolico  segna  la  conclusione  del  progetto  di
Legambiente “NONTISCORDARDIME” operazioni scuole pulite che
ha  visto  la  rigenerazione  dell’ampia  area  verde  del  polo
scolastico.
 
 

Teramo 9 marzo 2022. L’Istituto di Istruzione Superiore “Alessandrini-Marino” di
Teramo  ha  aderito  alla  Campagna  di  Legambiente  “NONTISCORDARDIMÉ  –
OPERAZIONI SCUOLE PULITE”,  dedicata non solo alla  rigenerazione degli  spazi
esterni con la messa a dimora di alberi, fiori di stagione, piante officinali etc etc ma
anche al coinvolgimento e alla partecipazione dei ragazzi nella cura degli ambienti
scolastici. Il  progetto è sostenuto dalla Provincia (in questi giorni la squadra di
giardinieri è al lavoro con gli studenti) e dal Rotary Club Teramo.
Nell’ampio giardino dell’Istituto sono presenti numerosi alberi di medie dimensioni
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e alcuni arbusti, in buona parte sempreverdi.  In particolare, nell’area situata in
corrispondenza dell’ingresso principale della Scuola, si stanno mettendo a dimora 
alcune  specie  erbacee  ed  arbustive  officinali  di  clima  mediterraneo,  dotate  di
abbondanti  fioriture  che  attirano  gli  insetti  impollinatori.  Queste  piante  potranno
essere utilizzate per lo studio degli oli essenziali in esse contenuti da parte degli
studenti della specializzazione in Chimica e Biotecnologie presente presso l’I.T.T.
“Alessandrini”.
L’evento  conclusivo  con  la  messa  a  dimora  dell’ULIVO,  pianta  simbolo  della
pace,  venerdì 11 marzo 2022, dalle ore 10:00 in poi  all’Auditorium dell’I.I.S.
“Alessandrini-Marino” di Teramo in via S. Marino.

saluti  della  Prof.ssa  Stefania  Nardini,  Dirigente  Scolastico  dell’I.I.S.
“Alessandrini-Marino” di Teramo
saluti  del  presidente  della  Provincia,  Diego  Di  Bonaventura,  del
consigliere delegato all’edilizia scolastica  Enio Pavone,  del  consigliere
delegato all’ambiente Luca Corona
intervento  del  Col.  Gualberto  Mancini,  Comandante  del  Gruppo
Carabinieri Forestale di Teramo, che relazionerà sul tema “Verde urbano
e sostenibilità ambientale: norme conservative, protezionistiche e
di buon comportamento”
Rappresentanti  di Legambiente e  la presidente  del Rotary, Daniela
Tondini
piantumazione di un ulivo, albero simbolo della pace.

Alla manifestazione parteciperà Marco Marcattilii, preparatore atletico della nota
squadra di calcio ucraina dello Shakhtar Donetsk, rientrato recentemente in patria
dai luoghi della guerra, e testimonial della raccolta di beni di prima necessità da
inviare in Ucraina, promossa dai rappresentanti degli studenti dell’Istituto.

Ponte di Castelnuovo, quando sarebbe meglio tacere: Lanfranco
Cardinale replica a Mauro Scarpantonio.

https://www.giulianovanews.it/2022/03/ponte-di-castelnuovo-quando-sarebbe-meglio-tacere-lanfranco-cardinale-replica-a-mauro-scarpantonio/
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Aula della Provincia di Teramo – Foto Archivio

“Il Ponte di Castelnuovo è un progetto sfortunato – chiarisce il consigliere delegato Lanfranco Cardinale – nasce male, non
con noi, ma con la precedente amministrazione che in campagna elettorale abbandona il primo progetto già finanziato dalla
Regione, sistemare il vecchio Ponte, decidendo di farne uno nuovo. Ma i finanziamenti non bastano, lo sapeva il precedente
presidente,  gli  uffici  e  le  carte  lo  raccontano.  L’opera  subisce  un  primo  fermo  di  tre  anni  per  il  ricorso  contro  la  gara,  la
Provincia perde ed è costretta ad una nuovo affidamento. Stiamo sempre parlando della precedente Amministrazione. Arriva
un nuovo affidatario che si accorge che il finanziamento non è sufficiente e che il progetto presenta numerose criticità. La
Provincia  è  costretta  a  rescindere  il  contratto  su  richiesta  dell’affidatario.  L’opera  viene  investita  anche  da  una  inchiesta
giudiziaria nei quali risulta indagato chi oggi ci accusa. Tutti assolti e noi siamo stati felici per loro e abbiamo festeggiato con
loro. Rimane il  fatto che il  capogruppo della Casa dei Comuni è consapevole di  affermare inesattezze (non voglio pensare
che lo faccia volutamente) in quanto pienamente a conoscenza dei problemi nati da un progetto e da una gara, gestita da
loro, piena di buchi tecnici e amministrativi. Quando sono arrivato in Provincia ho chiesto la collaborazione di autorevoli
professionisti, come Enzo Siviero, e di esperti di livello internazionale, come Pierluigi Caputi. Abbiamo dovuto fare un lungo
lavoro di ricucitura per far partire un’opera, o meglio, un ponte, che sulle premesse date non si  sarebbe mai potuto
attraversare  perché  mancava  un  pezzo  e  il  finanziamento  non  ne  copriva  i  costi.  Non  abbiamo  polemizzato,  abbiamo
lavorato per rendere l’opera attuabile.  Oggi  c’è un nuovo affidatario di  gara nei  prossimi  giorni  inviteremo i  giornalisti  sul
cantiere. Ora, qualche volta, sarebbe meglio tacere”.


